

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Christoph Möge.

Möge, Johann Christoph

Halle (Saale), 12.01.1707

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209048](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209048)

94⁹⁷ Ioannes Christophorus Mlöge
Filius: Glogauensis.

In lucem prodii anno MDCC-
LXXXVI. mense Octobri, Schabitz-
vico quodam, auctus Glogau-
sis, Patre Georgio Mlöge dispen-
satore liberi Baronis De. Scribens
Matre Dorothea Schultze. Sub que-
rum curis ac alimentis nec non
magistrorum disciplina in anno
XVI. usque, adoleui; ubi me Rittsch-
tium (vicius est Duc. Glog.) docenda
gratia Iuvenes nobiles calligra-
phiam, (qua coeterisque rudimen-
tis adolefcentium instructus fueram)
recepis; ibiq. Numinis S. P. prospici-
entia factum, ut Hoffmannum
quendam Adlq. eo peruenientem
Formatorem litteratum, quibus me-
totum dederam, nactus fuero
cuius institutis atque preceptis
artes liberaliores, ingressus, eo ac-
creui, ut illo discedente, cum
Ite, cui multum debeo, in hanc
demiam Fridericianam, me con-
tulerim, die 12. mensis Aug. anno MDCC-
LXXXVI. in ciuium Academicorum numerum
receptus fuero. Breui post tem-
poris nimirum 2. Ian.; qua Dei beneficentia
conuictor. Orphanotrophei factus,
quo beneficio singulari perfra, mihi
Dignis a Dn. Prof. Franke, benignissime concepit